



吉村氏

代理店協業広がる

— NTTイフ —

吉村忠義 営業企画部長に聞く

インターネットの代理店NTTイフ（東京都江東区、松村伊知郎社長）の事業が拡大している。特に、自動車保険で協業（乗合代理店が自動車保険の募集・更改・事務などをNTTイフと代理店分担する仕組み）する代理店が増えており、同様の仕組みは、昨年10月から生命保険や医療保険にも広がっている。本業である代理店事業も拡大する中、経営システムの提供、M&Aなどさまざまな動きが出てきている。吉村忠義 営業企画部長に現状と今後の計画などを聞いた。

携している。資料請求サイトの構築や資料発送のオペレーション、問い合わせ対応も当社が行う。

現在の生命・医療保険の提携先とは自動車保険における協業も行っており、自動車保険既契約者、相談者への生命・医療保険の案内、生命・医

療保険の資料請求者に自動車保険の案内をすると、いったんクロスセルも進み始めている。

—協業でのそのほかの動きは、協業も活性化している。ネットによる見積もり、契約ができる利便性が好

経営支援システムとしての活用も可能に

評で、サイトへのアクセスや電話による相談も増えている。利用者からは「仕事中は自動車保険の検討は難しいが、自宅での検討は難しいが、自宅でできる点がよい。また、

「更改時期を迎える顧客への案内もNTTイフがメール、郵送、電話を三位一体で対応してくれる

ようで、その際に法人契約やフレート契約の相談もある。インターネットでの手続きが

幅をたせるようにしている。当社と提携（協業）している代理店は、ほとんどが乗合代理店で、多くの保険会社の商

品を取り扱っている。多面的な管理が必要となるため、経営支援のシステムでの手続きが

画面の運用を開始したため、スマートフォンでアクセスしていく人が増えている。スマートフォ

ンの機能に合わせてボタ

ンを大きくするなど、使

用している。スマートフ

ォンサイトは、スマート

フォン対応サイトを設け

ている保険会社とも連携

している。

—今後の計画は、吉村 さらに新たな取扱い組みについても検討している。

吉村 さらなる広がりも出てきているようだが、吉村 最近では、当社

のシステムを基盤と

して提供している。提携

保険の資料請求は増え続

り組みについても検討し

たいと思っている。各種

保険の資料請求は増え続

り組みについても検討し

立。同年12月には、自動車保険のリアルタイム一括見積もり・契約サービスをスタートさせた。そ

の後、取扱商品を増やし、現在は、バイク保険、医療保険、がん保険、生命保険、個人年金、学資保険、傷害保

險、介護保険、海外旅行保険、国内旅行保険、ゴルフアーバン、ペット保

険、火災保険（地震保

険）などに拡大し、契約者専用サービスも提供。

コールセンターサービスも提供。

システム提供などの事業も

拡大している。

—代理店事業は、吉村 インターネット、モバイルでの海外旅行保険の契約が大きく増えており、前年比で3倍。昨年12月にはスマートフォン専用

画面の運用を開始したため、スマートフォンでアクセスしていく人が増えている。モバイルを開拓を早急に開始したいと考えている。第一分野商品の相談に着実に対応していくためだ。

◇

う性格上、扱える商品が通販商品に限定される。そのため、対面代理店との連携を早急に開始したいと考えている。第一分野商品の相談に着実に対応していくためだ。

吉村 代理店経営支援の機能（システムを通じて顧客にビジネス用アプリケーションをレンタルするサービス）を提供するという二つのパートナーがある。事業形態やアウトソーシングのニーズの有無に合わせて、協業形態には選択の幅をたせるようにして

いる。モバイルを開拓を早急に開始したため、対面代理店との連携を早急に開始したいと考えている。第一分野商品の相談に着実に対応していくためだ。

吉村 代理店事業は、吉村 インターネット、モバイルでの海外旅行保険の契約が大きく増えており、前年比で3倍。昨年12月にはスマートフォン専用

画面の運用を開始したため、スマートフォンでアクセスしていく人が増えている。モバイルを開拓を早急に開始したいと考えている。第一分野商品の相談に着実に対応していくためだ。

◇

う性格上、扱える商品が

通販商品に限定される。

そのため、対面代理店との連携を早急に開始したいと考えている。第一分

野商品の相談に着実に対応していくためだ。

◇